

سعيد الراشدي
للمحاماة والاستشارات القانونية
SAEED ALRASHDI
ADVOCATES & LEGAL CONSULTANTS

السعيد الراشدي



www.alrashdilawyers.ae

FIRM OVERVIEW

Saeed Al Rashidi Advocates & Legal Consultants is a law firm of specialized and experienced lawyers, consultants, and notary publics within the UAE and abroad. We are proud to offer our outstanding services to our clients, as a professional Emirati model in the provision of advocacy and legal consultancy services, and the incorporation of companies according to local and global legal standards.

We realize that the optimal selection of a lawyer can be a difficult thing. However, with our firm, you can rely on an elite selection of qualified and widely-experienced lawyers in several fields, along with ensuring a reserved professional conduct for handling all the concerns of our esteemed clients.

In our firm, we aim to provide innovative and efficient legal solutions for our clients in all branches of law, and to communicate with them continuously, as we understand that every client has unique and different needs. Therefore, we care for offering completely customized legal services for meeting their own needs. Furthermore, we work hard to provide the most efficient low-cost legal services, along with ensuring our clients' receipt of a dedicated and efficient service with full privacy in all times.

If you are looking for a law firm that can provide innovative and specialized legal solutions for your own needs with full confidentiality, do not hesitate to contact us. We look forward to serve you and help you attain your legal objectives.

نبذه عن المكتب

سعيد الراشدي للمحاماة والاستشارات القانونية، محامون ومستشارون وكتاب عدل، متخصصون وذوي خبره داخل دولة الإمارات العربية المتحدة وخارجها. اننا نفتخر بتقديم خدماتنا المتميزة لعملائنا، كنموذج إماراتي محترف في تقديم خدمات المحاماة والاستشارات القانونية، وتأسيس الشركات وفق المعايير القانونية المحلية والعالمية.

نحن ندرك أن الاختيار المثالي للمحامي يمكن أن يكون أمرًا صعبًا، ولكن مع مكتبنا، يمكنك الاعتماد على نخبة من المحامين المؤهلين الذين يتمتعون بالخبرة الواسعة في مجالات متعددة، مع ضمان سلوك مهني متحفظ لمعالجة جميع مخاوف عملائنا الكرام.

في مكتبنا، نهدف إلى توفير حلول قانونية مبتكرة وفعالة لعملائنا في جميع أفرع القانون، والتواصل معهم بشكل مستمر. حيث نحن نفهم أن لكل عميل احتياجات فريدة ومختلفة، ولذلك، نحرص على توفير خدمات قانونية مخصصة تمامًا لتلبية احتياجاتهم الخاصة، كما نسعى جاهدين لتوفير الحلول القانونية الأكثر كفاءة وتكلفة منخفضة، مع ضمان حصول عملائنا على خدمة متفانية وفعالة في خصوصية تامة في جميع الأوقات.

فإذا كنت تبحث عن مكتب محاماة يمكنه توفير حلول قانونية مبتكرة ومخصصة لاحتياجاتك الخاصة في سريته تامة، فلا تتردد في التواصل معنا. نحن نتطلع إلى خدمتكم ومساعدتكم في تحقيق أهدافكم القانونية.

WHAT MAKES OUR FIRM DIFFERENT?

Saeed Al Rashidi Advocates & Legal Consultants has a carefully selected team of experienced lawyers of various nationalities, as we work hard to provide the best standard of service with high competency and efficiency, for the protection, preservation, and defense of the rights of our clients.

Advocacy is acting on the behalf of another person for the protection and defense of such person, on the basis of evidence, statement, and persuasion. Word is the spirit, apparatus, soul, and weapon of advocacy. Integrity is the most important attribute of a lawyer and his word, which is only the case when it is in the form of a commitment to a principle and a cause.

ما يميز مكتبنا؟

سعيد الراشدي للمحاماة والإستشارات القانونية، لديه فريق عمل مختار بعناية من القانونيين المتمرسين من جنسيات مختلفة، ذوي خبرة في التقاضي، متخصصون على دراية وفهم حيث نسعى جاهدين لتوفير أفضل مستوى من الخدمة بقدرة وكفاءة عالية، من شأنها حماية حقوق عملائنا والحفاظ عليها والدفاع عنها .

المحاماة هي نيابة عن الغير في حمايته والدفاع عنه، قوامها الحجة والبيان والإقناع، والكلمة هي روح وعدة ومهجة وسلاح المحاماة؛ والنزاهة هي أخص ما يتحلى به المحامي ويجب أن تتحلى به كلمته، وهي لا تكون كذلك ما لم تكن التزاماً بقضية ومبدأً.

Our Vision

Leadership, innovation, and development in the field of advocacy and legal practice for the removal of injustice and the demonstration of the truth, towards the instilment of fairness and the attainment of satisfying justice within the community of the UAE.



رؤيتنا

الريادة والابتكار والتطوير في مجال المحاماة والعمل القانوني لدفع الظلم واطهار الحقيقة وصولاً الي ترسيخ الانصاف وتحقيق العدالة الناجزة في مجتمع دولة الإمارات العربية المتحدة.

Our Mission

To provide professional and innovative legal services of an efficient and swift effect, in what would lead to the recovery of rights and the removal of injustice, along with maintaining the privacy of clients.



رسالتنا

تقديم خدمات قانونية مهنية ومبتكرة، ذات أثر فعال وسريع، تؤدي الى الحصول على الحقوق ورفع الظلم، مع الحفاظ على خصوصية العملاء.

Our Values

Saeed Al Rashidi promotes corporate values that are integrated with human values, most importantly:

Ongoing development - innovation & knowledge
- integrity - truth - sincerity - trust.



قيمنا

يعلى سعيد الراشدي من القيم المؤسسية الممزوجة بالقيم الانسانية واطها.

التطوير الدائم والمستمر - الابتكار والمعرفة -
النزاهة - الصدق - الإخلاص - الثقة .



Our Legal Services

We aim to provide legal services professionally for all clients, through an internal legal environment that embraces quality and professionalism. What makes us different is that we have a robust and solid base of legal and judicial expertise within the UAE. Our services include:

> Notary Public Services:

Saeed Al Rashidi enables the clients thereof to perform all their notarial transactions through its firm, as it is a licensed establishment for undertaking the services of a private notary public within the Emirate of Abu Dhabi, through the accredited venues thereof in the cities of Al Ain, Abu Dhabi, and Bani Yas, through notary publics who are accredited by Abu Dhabi Judicial Department (ADJD). Our services include, for example: (general powers of attorney, private powers of attorney, litigation powers of attorney, signature authorization, declarations of income, non-objection for travel, declaration of title, assignment, etc., sale & assignment contracts, service agent contracts & the appendices thereof, pledge contracts, conciliation contracts, settlement agreements, joint venture contracts, memorandums of understandings, undertakings, and other services).

خدماتنا القانونية

نسعى إلى تقديم الخدمات القانونية بشكل احترافي لجميع العملاء، من خلال بيئة قانونية داخلية تتسم بالجودة والاحترافية، والذي يميزنا هو أننا نمتلك قاعدة قوية وصلبة من الخبرات القانونية والقضائية بالدولة، وتشمل خدماتنا :

< خدمات الكاتب العدل:

يسمح سعيد الراشدي لعملائه بإجراء جميع معاملاتهم التوثيقية من خلاله، حيث أنه إحدى المؤسسات المرخصة لأداء خدمات كاتب العدل الخاص في إمارة أبوظبي، وذلك من خلال منافذه المعتمدة في مدن العين وأبوظبي وبني ياس، بواسطة كتاب العدل المعتمدين من قبل دائرة القضاء في إمارة أبوظبي، وتشمل خدماتنا على سبيل المثال (الوكالات العامة، الوكالات الخاصة، وكالات التقاضي، اعتماد التوقيع، لإقرارات - إقرار بالدخل - عدم ممانعة من السفر - إقرار ملكية - تنازل - وغيرها، عقود البيع والتنازل، عقود وكيل الخدمات وملاحقه، عقود الرهن، عقود الصلح و إتفاقيات التسوية و عقود الإنتلاف و مذكرات التفاهم و التعاهدات وغيرها من الخدمات)

> Legal Consultancy:

Saeed Al Rashidi offers free-of-charge and paid legal consultancy services by phone and through the offices thereof, in all the legal aspects that are being encountered by individuals and companies in their daily or practical lives, thanks to the significant and efficient role these have in directing clients prior to the commencement of legal proceedings for taking swift and accurate decisions.

> The Preparation & Drafting of Contracts:

The work team drafts written contracts in all fields professionally and with legal skillfulness due to their importance in the protection of the parties thereof, in what would prevent the loss of rights, as drafting legal contracts requires art, knowledge, and creativity, as it is well-known that legal contracts and agreements involve many special statements and terminology. Therefore, seeking the assistance of a lawyer will save you the hassle of getting into legal problems in the future.

> Litigation & Legal Representation:

Litigation and legal representation is one of the pillars that are offered by the firm to all clients before all courts and judicial committees of all the levels thereof before all local and federal judicial authorities. This includes litigation and the submission of sheets, memorandums, and verbal pleadings.

Saeed Al Rashidi Advocates possesses the requirements of a successful lawyer, where they focus on the science and art of verbal and written pleadings, as pleadings are to be made to a judge who is an expert in law, in whose heart God has given certainty and in whose mind God has given the ability to distinguish between what is useful and what is useless.

< الاستشارات القانونية:

يقدم سعيد الراشدي خدمات الاستشارات القانونية المجانية والمدفوعة عبر الهاتف وفي مكاتبه، في كافة النواحي القانونية التي يواجهها الأفراد والشركات في حياتهم اليومية أو العملية، لما لها من دور هام وفعال في توجيه العملاء قبل الشروع في الإجراءات القانونية لإتخاذ قرارات سريعة ودقيقة.

< اعداد وصياغة العقود:

يصيغ فريق العمل العقود المكتوبة في جميع المعاملات باحترافية ومهارة قانونية لأهميتها في حماية أطرافه، مما يحول دون ضياع الحقوق، إذ أن صياغة العقود القانونية تحتاج إلى فن وعلم وإبداع فمن المعروف أن الاتفاقيات والعقود القانونية تنطوي على الكثير من العبارات والاصطلاحات الخاصة، ومن ثم فإن الإستعانة بمحامي سيغنيك عن الدخول في مشكلات قانونية مستقبلاً.

< الترافع والتمثيل القضائي:

يعدُّ الترافع والتمثيل القضائي أحد الركائز التي يقدمها المكتب لكافة العملاء، وذلك أمام جميع المحاكم واللجان القضائية بجميع درجاتها لدى كافة الجهات القضائية المحلية والاتحادية، ويشمل الترافع وتقديم اللوائح و المذكرات، والمرافعات الشفاهية.

يملك سعيد الراشدي للمحاماه مقومات المحامي الناجح، حيث يرتكزون على علم وفن المرافعة الشفوية والمكتوبة، فالمرافعة موجهة لقاضي خبير بالقانون، أو دع الله في قلبه اليقين وفي عقله الفطنة للتمييز بين الغث والثمين .



The representation of clients takes form, for example, but without limitation, in the following:

Family & Personal Cases

Saeed Al Rashidi Advocates & Legal Consultants represents several individuals in family disputes, whether those of Muslims or non-Muslims, to appear, defense, and plead before the family guidance committee and before all family courts within the UAE. Family legal disputes vary according to the nature of the relationship between the parties thereof.

The most significant cases of personal status and family disputes include the following:

- The cases of matrimonial expense, children expenses, the provision of housing or an equivalent thereof, service & transport allowances, etc.
- The cases for divorce on grounds of harm or divestiture divorce (Khul') and the rights arising therefrom, such as post-divorce waiting period expense, enjoyment expense, post-divorce housing, custodianship, living expense, custodianship accommodation, service, maid fee, etc.
- Temporary and urgent claims of expense for the wife or the children.
- The cases for the handover of children and the children under custody.
- The cases for visitation, the receipt and delivery of children passports, and banning them from travel or the cancelation of such travel ban.
- The cases for a guardian's stubbornness against marriage.
- The cases for the evidencing of lineage.

و تمثيل الموكلين يكون على سبيل المثال وليس الحصر في :

القضايا الاسرية والشخصية

يعمل مكتب سعيد الراشدي للمحاماة والاستشارات القانونية علي تمثيل العديد من الافراد في النزاعات الاسرية سواء من المسلمين أو غير المسلمين وذلك في الحضور والدفاع والمرافعة أمام لجنة التوجيه الاسرى وامام جميع محاكم الاسرة داخل الامارات وتتنوع المنازعات القضائية الأسرية بحسب طبيعة العلاقة بين اطرافها.

وتعد من ابرز دعاوى الاحوال الشخصية والمنازعات الاسرية ما يلي:

- دعاوى النفقة الزوجية ونفقات الابناء و توفير المسكن او بدل عنه و بدل الخدمة والمواصلات وغيرهم.
- دعاوى الطلاق للضرر او التفريق او الخلع وما يترتب عليها من حقوق مثل العدة والمتعة ومسكن العدة والحضانة والنفقة ومسكن الحضانة والخدمة واجرة الحاضنة وغيرها.
- المطالبات الوقتية والمستعجلة بالنفقة للزوجة او نفقة الأولاد.
- دعاوى تسليم الأطفال والمحضونين.
- دعاوى الرؤية واستلام جوازات الاطفال وتسليمها ومنعهم أو إلغاء منعهم من السفر.
- دعوى عضل الولي.
- دعوى اثبات النسب.
- وغيرها من الدعاوى المتعلقة بالأحوال الشخصية.

🔗 Civil & Commercial Cases

Our services include, for example, but without limitation:

- The cases for damages and the collection of debts. We have the full know-how of the means and methods of debt collection.
- The cases for the validity and effectiveness or termination of contracts and the financial claims arising from the same, such as a sale contract and otherwise.
- The cases of contracting agreements and supply and brokerage contracts.
- The cases of eviction on grounds of forceful occupancy and the cases of compensation for benefit.
- The cases of grants and the revocation of grants.
- The cases of the contracting and construction business.
- The cases of the contracts of supply, transport, brokerage, and the other cases and topics that are regulated by the Civil Transactions Law and the Commercial Transactions Law, such as the contracts of (venturing, investment, cheques, trust receipts, etc.).

🔗 Investment & Real Estate Disputes

The firm's specialized team handles real estate law, representing clients in property sales, purchases, and other complex real estate transactions.

The services offered by our firm to the clients include:

- Real estate disputes: Our real estate dispute lawyers provide widely-scoped and multiple solutions for the protection of your properties when dealing with the real estate sector.
- Title transfer & registration; Title in a property only transfers between contracting parties and as against others by registration. Title does not transfer under a sale contract that is not registered with the competent authorities. Therefore, we care for ensuring the transfer of title and the verification of procedures in accordance with the law.

🔗 القضايا المدنية والتجارية

تشمل خدماتنا على سبيل المثال لا الحصر:

- دعاوى التعويض وتحصيل الديون، حيث انه لدينا الدراية التامة بوسائل وطرق تحصيل الديون.
- دعاوى صحة ونفاذ العقود او فسخها والمطالبات المالية المترتبة عليها مثل عقد البيع وغيرها.
- دعاوى عقود المقاولات والتوريد والسمسرة.
- دعاوى الطرد للغصب وبدل المنفعة.
- دعاوى الهبة والرجوع فيها .
- دعاوى المقاولات والإنشاءات.
- قضايا الشكاك والأوراق المالية و أو أمر الأداء و غيرها.
- دعاوى عقود التوريد والنقل و السمسرة وغيرها من الدعاوى و الموضوعات التي ينظمها قانوني المعاملات المدنية والمعاملات التجارية مثل عقود (المضاربة والإستثمار وقضايا الشيكات وايصالات الأمانة وغيرها) .

🔗 المنازعات الإستثمارية والعقارية

يملك المكتب فريق متخصص في قانون العقارات، يمكن أن يمثلكم ليس فقط في شراء وبيع العقارات، ولكن أي عملية أخرى تتعلق بالعقارات غالبًا ما تكون معقدة

وتشمل الخدمات التي يقدمها مكتبنا للعملاء :

- المنازعات العقارية: يعمل محامون النزاعات العقارية لدينا على توفير الحلول على نطاق واسع ومتعدد لحماية ممتلكاتكم عند تعاملكم مع القطاع العقاري .
- نقل وتسجيل الملكية؛ تنتقل ملكية العقار بين المتعاقدين و في حق الغير بالتسجيل فقط فلا تنتقل الملكية بعقد البيع الغير مسجل لدي الجهات المختصة، لذلك نحرص على ضمان نقل



Banking & Finance

The banking and financial institutions of the UAE are among the most significant pillars of the national economy. Saeed Al Rashidi Advocates has realized such significance and has worked on the representation of many banking institutions and has taken care of the businesses of such institutions.

Such as the claims arising from credit cards and personal & commercial loan contracts, insurance pledge contracts, enforcement against a pledged property, cost-plus financing (Murabaha), securitization, and other banking business.

المصارف والتمويل

تعد المؤسسات المصرفية و المالية في الدولة من أهم ركائز الاقتصاد الوطني وهي بذلك تحظى بأهتمام بالغ من قبل القائمين علي الاقتصاد ، وقد أدرك سعيد الراشدي للمحاماة هذه الأهمية وعمل علي تمثيل العديد من المؤسسات المصرفية واهتم بالاعمال التي تخص هذه المؤسسات.

مثل المطالبات المترتبة علي بطاقات الائتمان وعقود القروض الشخصية والتجارية، وعقود الرهن التأميني، والتنفيذ علي المال المرهون، والمرابحات، والتورق وغيرها من اعمال البنوك والمصارف.

Rental Disputes

A lease contract is one of the most significant legal contracts and is one of the most contracts that yield disputes, due to the special rules of such law. It is ought to note the diversity of local legislations regarding rent laws according to the authority of every Emirate, a thing which makes lease contracts amongst the most contracts that lead to disputes. Our team has an excellent expertise in handling cases and undertaking special analyses in the applications of rent laws.

The most important rental cases include:

- Cases for vacation.
- Cases for the claim of rent amount.
- Cases for the extension of rental relationship.
- Cases for maintenance and claiming the costs

المنازعات الايجارية.

عقد الإيجار يعتبر من اهم العقود القانونية و من أكثر العقود التي تثير المنازعات ، نظرا للقواعد الخاصة بهذا القانون، وتجدر الإشارة الي تنوع التشريعات المحلية بشأن قوانين الايجار بحسب سلطة كل امانة. مما يجعل عقود الإيجار من أكثر العقود التي تثير المنازعات ، و لدى فريقنا خبرة مميزة في التعامل مع القضايا وتحليلات خاصة في تطبيقات قانون الإيجارات .

ومن ابرز القضايا الايجارية ما يلي:

- دعاوى الاخلاء.
- دعوى المطالبة بالقيمة الايجارية.
- دعاوى امتداد العلاقة الايجارية.
- دعاوى الصيانة والمطالبة بتكاليفها وغيرها.

🔍 The Cases for Compensations

Saeed Al Rashidi Advocates & Legal Consultants has a team of senior lawyers of compensations for accidents within the UAE, who are well-knowledgeable of the procedural laws related to personal injuries and the compensations for accidents, and who can also deal with insurance companies or the parties of the accident by saving your time to recover during the follow-up of legal procedures.

Our lawyers will study all the possible information related to your accident and which will be useful in filing a lawsuit for the claim and for the receipt of compensations by the aggrieved person or the heirs thereof. Most procedures for the claim of compensations for accidents will include negotiation and communication with the insurance lawyer of the opponent, insurance companies, and other parties. Therefore, when the accident lawyer is the person who is communicating with the parties, they will receive more serious, comprehensive, and legal responses than what would they receive if they were to communicate with you directly.

🔍 Insurance

Insurance has become a significant element of our life and the types and purposes thereof have become variant, diverse, and interleaved, and it has become mandatory for undertaking such activities, and an insurance cover has become a matter of importance in all aspects of life.

Therefore, we offer legal services to the insurance sector in the UAE, whether for companies or individuals, for the claims arising from insurance contracts, such as health insurance, life insurance, insurance against accidents and occupational illness, professional indemnity insurance for the professions of medicine, engineering, advocacy & accountancy, and insurance against idleness, insurance for third parties, the insurance of immovable properties, such as houses & real estate properties, the insurance of machinery, equipment & factories, the insurance of moveable properties, such as cars and tour boats, civil liability insurance, and insurance against theft, fires, and natural disasters.

🔍 قضايا التعويضات

لدى سعيد الراشدي للمحاماه والإستشارات القانونية كبار محامي تعويضات الحوادث في دولة الإمارات العربية المتحدة ، الذين لديهم معرفة بالقوانين الإجرائية المتعلقة بالإصابات الشخصية وتعويضات الحوادث. كما يمكنهم التعامل مع شركات التأمين أو أطراف الحادث من خلال توفير الوقت لك للتعافي أثناء متابعة الإجراءات القانونية.

سيقوم محامونا بدراسة جميع المعلومات الممكنة المتعلقة بحادثك والتي ستكون مفيدة في إقامة دعوي قضائية للمطالبة وتلقي التعويضات للمضور او ورثته، إن معظم إجراءات المطالبة بتعويضات الحوادث ستشمل التفاوض والتواصل مع محامي التأمين لدى الخصم ، وشركات التأمين والأطراف الأخرى ، وبالتالي عندما يكون محامي الحادث هو الشخص الذي يتواصل مع الأطراف ، فإنهم سيحصلون على ردود أكثر جدية وشمولية قانونية مما لو كانوا يتصلون بك مباشرة .

🔍 التأمين

صار التأمين عنصراً هاماً في حياتنا وتعددت أنواعه كما تشابكت أغراضه وأصبح إلزامياً لمباشرة بعض الأنشطة ووضي الغطاء التأميني هاماً في كافة مناحي الحياة.

لذا فإننا نقدم الخدمات القانونية لقطاع التأمين بدولة الامارات العربية المتحدة ، سواء للشركات أو الأفراد بشأن المطالبات المترتبة على عقود التأمين مثل التأمين على الصحة و على الحياة و التأمين ضد الحوادث و أمراض المهنة و ضد مخاطر ممارسة المهنة كمهن الطب و الهندسة و المحاماة و المحاسبة والتأمين ضد التعطل عن العملو التأمين لصالح طرف ثالث و التأمين على الممتلكات الثابتة مثل البيوت و العقارات و التأمين على الآلات و المعدات و التأمين على المصانع والتأمين على الممتلكات المنقولة كالسيارات و قوارب النزهة. والتأمين عن المسؤولية المدنية و السرقة و الحرائق و الكوارث الطبيعية .



🔍 Labor Cases

Saeed Al Rashidi Advocates & Legal Consultants represents employees or employers in those cases before first instance, appellate, and cassation courts, and before appointed experts, for the limitation and settlement of labor dues versus individuals or private, public, or semi-public companies or organizations before the administrative judiciary, in accordance with the Labor Law or the human resources rules of every organization.

Our services include, for example, but without limitation:

- Claiming labor dues by claiming overdue salaries, the balance of due leaves, end-of-service gratuity, arbitrary dismissal compensation, overtime salary, commissions, and percentages, as well as claiming compensations for direct damages in case of the employer's breach of the obligations thereof.
- Claiming the notice period salary.
- Claiming compensations for the damages caused by an employee to the entity or for the breach of the non-competition clause, etc.

🔍 القضايا العمالية

يملك سعيد الراشدي للمحاماه و الإستشارات القانونية القدرات التي تؤهله لتمثيل الشركات و المؤسسات و الأفراد في القضايا و الحقوق العمالية الناشئة عن علاقة العمل أو بسببها.

التحكيم شكل من أشكال تسوية المنازعات خارج المحاكم القضائية حيث يتم الفصل في النزاع من قبل شخص أو أكثر بقرار ملزم قانونا لكلا الطرفين و يكون قابل للتنفيذ في المحاكم بعد التصديق عليه من المحكمة المختصة.

تشمل خدماتنا على سبيل المثال لا الحصر:

- المطالبة بالمستحقات العمالية من خلال المطالبة بالرواتب المتأخرة وصيد الاجازات المستحقة ونهاية الخدمة والفصل التعسفي وبدل العمل الإضافي والعمولات والنسب وكذلك طلب التعويضات عن الأضرار المباشرة في حال اخلال رب العمل بالتزاماته.
- المطالبة ببدل الانذار.
- المطالبة بالتعويضات عن الأضرار التي يسببها العامل للمنشأة او الإخلال ب شرط عدم المنافسة وغيرها.

تأسيس الشركات

The Incorporation of Companies

Our firm undertakes the incorporation of companies and organizations in the various legal forms thereof, and it also takes part in the preparation of contracts according to the companies' regulation and the related regulations, and the conversion of individual establishments into companies of various types, and the preparation of the articles of association thereof.

يتولى مكتبنا تأسيس الشركات والمؤسسات على اختلاف كياناتها القانونية، كما يساهم في إعداد العقود وفقا لنظام الشركات والأنظمة ذات العلاقة، وتحويل المؤسسات الفردية إلى الشركات بمختلف أنواعها، وإعداد النظام الأساسي لها

وتشمل خدماتنا:

Our Services Include:

1. Offering opinion as in relation to the selection of the best legal forms for clients.
2. The creation and registration of all types of companies, whether national or Gulf companies, up to the announcement stage.
3. The preparation and drafting of the legal documents of all the agreements that precede the creation of joint ventures, letters of intent, the memorandums of association of companies, agreements and resolutions of partners, and other similar contracts.
4. The licensing and creation of branches for all types of companies.
5. Acquisition and the merger of companies.
6. Financial and commercial services.
7. The drafting and transactions of commercial contracts.
8. Foreign trade transactions (import, export).
9. Drafting commercial agency contracts and distributorship and franchise contracts.
10. Commercial loans and the drafting of legitimate agreements.
11. The drafting of agreements for the supply and sale of commodities and similar commercial agreements.
12. The structuring and organization of commercial transactions.

1. تقديم الرأي فيما يتعلق باختيار أفضل الكيانات القانونية للعملاء.
2. إنشاء وتسجيل جميع أنواع الشركات سواء وطنية أو خليجية حتى مرحلة الإشهار.
3. إعداد وصياغة الوثائق القانونية لكل الاتفاقيات التي تسبق إنشاء المشروعات المشتركة، خطابات النوايا، عقود تأسيس الشركات، اتفاقيات وقرارات الشركاء والعقود الأخرى المشابهة.
4. ترخيص وإنشاء فروع جميع أنواع الشركات .
5. الاستحواذ ودمج الشركات .
6. الخدمات المالية والتجارية .
7. معاملات وصياغة العقود التجارية .
8. معاملات التجارة الخارجية (استيراد - تصدير) .
9. صياغة عقود الوكلاء التجارية وعقود التوزيع والامتياز التجاري .
10. القروض التجارية وصياغة الاتفاقيات الشرعية.
11. صياغة اتفاقيات توريد وبيع السلع والاتفاقيات التجارية المماثلة .
12. هيكلية وتنظيم المعاملات التجارية.

Partial Cases and the Cases of Cybercrime & Narcotics

Our firm operates competently in all the types of cases that fall under the scope of practice of the criminal law, such as:

- Cybercrimes: Such as banking fraud, identity or data theft, piracy, credit card fraud, and many other.
- Narcotics crimes: We offer total representation of clients throughout the Emirates of the UAE in narcotics cases, such as the possession, consumption, trading, and transport of narcotics, and otherwise.
- Traffic crimes: Such as accidently murder and injury, and driving under the influence of various alcoholic drinks or psychotropic substances, the cancelation of the seizure of vehicles, and otherwise.
- The cases of theft, swearing, and slander/libel.
- Other crimes: There is a large collection of other cases that fall under the scope of practice of the criminal law of the UAE, such as financial crimes, including the cases of fraud, dishonesty, cheques, violent crimes, theft crimes, sexual crimes, juvenile crimes, etc. Our criminal lawyers have a deep knowledge and a large expertise in offering possible results in all criminal cases, which rely, in the first place, on verbal and written pleadings that are supported with legal pleadings and gaps, as criminal pleadings could lead to the cancelation or the lightening of the punishment.

القضايا الجزائية وقضايا الجرائم الإلكترونية والمخدرات

يعمل مكتبنا بكفاءة في كافة أنواع القضايا التي تقع تحت بند القانون الجنائي مثل :

- الجرائم الإلكترونية: مثل الاحتيال المصرفي، وسرقة الهوية أو البيانات، والقرصنة، والاحتيال على بطاقات الائتمان، وغيرها الكثير.
- جرائم المخدرات: نقدم تمثيلاً شاملاً للعملاء في جميع أنحاء الإمارات في قضايا المخدرات مثل تعاطي و حيازة المخدرات واستهلاكها والاتجار بها ونقلها وغير ذلك.
- جرائم السير والمرور: مثل القتل الخطأ والإصابة والقيادة تحت تأثير المشروبات الكحولية المختلفة او المؤثرات العقلية، والغاء مصادرة المركبات وغيرها.
- قضايا السرقة والسب والقتل والتزوير والإستيلاء على المال العام.
- جرائم أخرى: هناك مجموعة كبيرة من القضايا الأخرى التي تندرج تحت إطار القانون الجنائي في الإمارات مثل الجرائم المالية بما في ذلك قضايا الاحتيال وخيانة الأمانة والشيكات والجرائم العنيفة وجرائم السرقة والجرائم الجنسية وجرائم الأحداث وغيرها. إن محاميننا الجنائيين لديهم معرفة عميقة وخبرة كبيرة في تقديم نتائج ممكنة في جميع القضايا الجنائية ، تعتمد في المقام الأول على المرافعات الشفوية والكتابية المدعمة بالدفع والثغرات القانونية . حيث ان الدفع الجنائية تؤدي إلى الغاء العقوبة او التخفيف منها.



🔑 Trademark Registration

The protection of investors and their assets has become a priority for the Emirati Legislator. Therefore, several laws and amendments have been passed in regulating the registration of trademarks, which aim for the protection of the logo and the name of a company, as they are amongst the most significant assets of the company, which may not be used or imitated by others in an unauthorized manner.

The law prohibits the registration of trademarks of a descriptive nature of the service or the product itself, or of public logos, flags, or the other symbols of international organizations, or any mark that is repugnant to public morals or that is in violation of the public order, or trademarks of a religious indication, or the geographical names whose use might result in causing confusion for an ordinary person in order to associate the proposed trademark with some origin-based geographic indicators.

If your trademark is registered, it is granted protection as from the date of submission into the special register of trademarks.

🔑 تسجيل العلامة التجارية

حماية المستثمرين وأصولهم أصبحت أولوية بالنسبة للمشرع الإماراتي، لذا فقد صدرت العديد من القوانين والتعديلات المنظمة لتسجيل العلامات التجارية، والتي من شأنها حماية شعار واسم الشركة، حيث أنها تعتبر من أهم أصول الشركة، و يمتنع على الغير استخدامها أو تقليدها بدون تصريح.

يمنع القانون تسجيل العلامات التجارية ذات الطابع الوصفي للخدمة أو المنتج نفسه، الشعارات العامة أو الأعلام أو الرموز الأخرى الخاصة بالمنظمات الدولية، أية علامة تخل بالأداب العامة أو تخالف النظام العام، علامات ذات صبغة دينية، الأسماء الجغرافية التي قد ينتج عن استخدامها لبس للشخص العادي بهدف ربط العلامة التجارية المقترحة لبعض المؤشرات الجغرافية المتعلقة بالمنشأ.

إذا تم تسجيل علامتك التجارية، فإنها تمنح الحماية من تاريخ التقديم في السجل الخاص بالعلامات التجارية.

Intellectual Property Rights Cases

Our firm offers the services thereof in the field of the laws for the protection of intellectual property and for the registration of patents, industrial drawings, and intellectual literature.

Our services include:

- The intellectual property registration unit.
- The registration of trademarks.
- The registration of patents and industrial models.
- The registration of intellectual literature.
- The enforcement or implementation unit.
- The assignment and sale of intellectual property rights.
- The representation of case parties before the competent committees in charge of hearing disputes.
- The representation of case parties before competent courts as in relation to the disputes arising in such fields.
- The protection of local and international trademarks and protection against the infringement thereof when used by other than the owners thereof or upon the imitation or counterfeiting thereof, as well as the other types of infringement.
- Taking swift penal procedures and the attachment

Author's Rights & Neighboring Rights Management

Our firm offers services for the management of author's rights and neighboring rights, including the offering of advice and legal advice as in relation to the registration of authorship rights and/or any intellectual property rights and/or any special matters and/or procedures in relation to such rights, and the sponsorship of publisher rights, the representation of the owner of author's rights and/or neighboring rights before official, unofficial, and private references and entities, and the representation thereof as in relation to the filing and follow-up of judicial and/or administrative proceedings.

قضايا حقوق الملكية الفكرية

يقدم مكتبنا خدماته في مجال قوانين حماية الملكية الفكرية وتسجيل براءات الاختراع والرسوم الصناعية والمؤلفات الفكرية

وتشمل خدماتنا:

- وحدة تسجيل الملكية الفكرية.
- تسجيل العلامات التجارية.
- تسجيل براءات الاختراعات والنماذج الصناعية.
- تسجيل المؤلفات الفكرية .
- وحدة التنفيذ أو التطبيق
- التنازل وبيع حقوق الملكية الفكرية .
- تمثيل أطراف الدعاوي أمام اللجان المختصة لنظر المنازعات .
- تمثيل أطراف الدعاوي أمام المحاكم المختصة بشأن المنازعات التي تثور في هذه المجالات .
- حماية العلامات التجارية المحلية والدولية والتصدي للاعتداء عليها ، وذلك عند استعمالها من غير مالكيها أو تقليدها أو تزويدها ، الى غير ذلك من أنواع الاعتداء .
- اتخاذ الاجراءات الجزائية السريعة والحجز على البضائع التي تحمل العلامات المقلدة ، ورفع الدعاوي المستعجلة ودعاوي التعويض لصالح العميل .

إدارة حقوق المؤلف والحقوق المجاورة

يقدم مكتبنا خدمات إدارة حقوق المؤلف والحقوق المجاورة، بما في ذلك تقديم المشورة والمشورة القانونية فيما يتعلق بتسجيل حقوق التأليف و/أو أية حقوق ملكية فكرية و/أو أية مسائل و/أو إجراءات خاصة بهذه الحقوق ورعاية حقوق الناشرين، وتمثيل صاحب حقوق المؤلف و/أو الحقوق المجاورة أمام المراجع والجهات الرسمية وغير الرسمية والأهلية، وتمثيله فيما يتعلق بتقديم ومتابعة الإجراءات القضائية و/أو الإدارية.

Arbitration Law

Arbitration

Arbitration is a means regulated by the law, by which a dispute between two or more parties is adjudicated by virtue of a binding award by the arbitration panel "the arbitrators" based on the agreement between the parties on forwarding the dispute to a local or international arbitration entity, authority, or center for the adjudication of the said dispute by the issuance of a binding and enforceable arbitration award, instead of the adjudication of the dispute by the judiciary. The agreement of the parties on arbitration shall be in the form of an arbitration clause that is stated in a contract, or in the form of an independent arbitration agreement that is made after the arising of the dispute.

We are ready to offer the best strategies in the form of the invocation of arbitration proceedings within the UAE or abroad. Furthermore, we give maximum attention to the enforcement of arbitration awards, locally or internationally, due to the privacy they require and due to the interstate proceedings they involve, which require the collaboration of various experienced personnel.

التحكيم

يالتحكيم هو وسيلة ينظمها القانون يتم من خلالها الفصل بحكم ملزم في نزاع بين طرفين او اكثر، بواسطة هيئة التحكيم «المحكمين» بناء على الاتفاق بين الأطراف على إحالة النزاع الى مركز او هيئة او جهة تحكيمية محلية أو دولية، ليفصلوا في المنازعة المذكورة. بإصدار حكم تحكيم ملزم وقابل للتنفيذ، بدلاً من أن يفصل فيه القضاء. ويكون اتفاق الأطراف على التحكيم في صورة شرط تحكيم وارد في عقد، أو في صورة مشاركة تحكيم مستقلة بعد نشوء المنازعة.

اننا مستعدون لتقديم أفضل الإستراتيجيات في صورة تفعيل إجراءات التحكيم داخل الدولة او خارجها، كما نولي أهمية قصوى لتنفيذ أحكام التحكيم محليا او دوليا، لما تحتاجه من خصوصية و لما فيها من إجراءات عابرة للدول تستدعي تظافر خبرات متنوعة.





Do you need help?

We always care for understanding the requirements of the clients accurately, so that we can provide our services in a professional manner, in the form of satisfactory legal proceedings. Furthermore, we care for that the legal wording used shall be in a clear manner, far away from vagueness or ambiguity in order to ensure the protection of the clients, whether this is being done in Arabic or English, in order to ensure the service of the clients in the desired and required manner. Our proceedings are not only limited to the delivery of the outcome to the client, but even more, they include having a proper discussion with the client regarding such matter, in what would enhance the legal position thereof. All deliverables are reviewed more than once in order to ensure the provision of what is appropriate according to the highest levels of keenness and privacy.

If you need help or if you have an enquiry about a problem you are facing, you can contact us by the following means:

Al Ain: ☎ +971 3 7376 673 |
Abu Dhabi: ☎ +971 2 5500 213 |

هل تحتاج الى المساعدة ؟

نحرص دوماً على فهم متطلبات العملاء بشكل دقيق، حتى يتسنى لنا تقديم خدماتنا بشكل احترافي، على هيئة أعمال قانونية مرضية . كما أننا نحرص على أن تكون الصياغة القانونية المستخدمة ذات أسلوب واضح، بعيداً عن التعقيد أو الغموض لضمان حماية جانب العملاء، وسواء كان ذلك باللغة العربية أو الإنجليزية، وذلك لضمان خدمة العملاء بالشكل المأمول والمطلوب. إن أعمالنا لا تنحصر فقط على تقديم المخرج للعميل، بل يتم مناقشته معه بالشكل السليم، وبما يعزز موقفه القانوني. وتتم مراجعة كافة المخرجات لأكثر من مرة لضمان تقديم ما هو مناسب بأقصى درجة من درجات الحرص والخصوصية.

إذا كنت بحاجة الى مساعدة او استفسار بشأن مشكلة تواجهك فيمكن التواصل معنا من خلال الوسائل التالية:

✉ info@alrashdilawyers.ae



سعيد الراشدي
للمحاماة والاستشارات القانونية
SAEED ALRASHDI
ADVOCATES & LEGAL CONSULTANTS



أبو ظبي: شارع حمدان بن محمد | حمدان سنتر | بلوك B | مكتب رقم 104
Abu Dhabi: Hamdan Bin Mohammed Street | Hamdan Center | Block B | Office No. 104
Tel: +971 2 5500 213 | Email: abudhabi@alrashdilawyers.ae

Al-Ain: Oud Al-Tawbah | Ali Bin Abi Talib Street | Qweider Al Nabulsi Sweets Building | 1st floor
العين: عود التوبة | شارع علي بن أبي طالب | بناية حلويات قويدر النابلسي | طابق 1
Tel: +971 3 7376 673 | Email: alain@alrashdilawyers.ae

website: www.alrashdilawyers.ae